

In Liebe zur Seefahrt vereint

Marinekameradschaft ist im 111. Jahr eine „lebendige Truppe“

NORDENHAM. Günter Felske bleibt Vorsitzender der Marinekameradschaft Nordenham. Die Mitglieder des Vereins trafen sich zu ihrer Jahreshauptversammlung im Bursaal der Friedeburg. Bei den Wahlen fand sich mit Manfred Spengler ein neuer 2. Vorsitzender, die übrigen Amtsinhaber wurden wiedergewählt.

Günter Felske blickte auf der Ereignisse der vergangenen Monate zurück. Im Oktober 2018 feierte die Marinekameradschaft mit ihrem Fest zum 110-jährigen Bestehen ein besonderes Ereignis. Unter anderem wurde auch die eigens zum Jubiläum verfasste Chronik vorgestellt.

„Es ist die Liebe zur Seefahrt und zum maritimen Gedankengut, die die Mitglieder bis heute verbindet“, sagt Günter Felske. Gerne würde der Verein weitere Mitglieder in seinen Reihen willkommen heißen: „Sie müssen auch nicht der Bundesmarine angehört haben“, sagt der Vorsitzende.

Mit 22 Mitgliedern ist die Zahl im Vergleich zu den Vorjahren ungefähr gleich geblieben. „Wir



Der Vorstand der Marinekameradschaft: Schatzmeister Günter Baumgardt, neuer 2. Vorsitzender Manfred Spengler, Schriftführer und Pressewart Helmut Klug, Leiter des Festausschusses Fredo Saueressig und Vorsitzender Günter Felske (von links).

Foto: Rademann

haben durch Todesfälle und Austritte einige Mitglieder verloren, aber auch einige Frauen hinzugekommen“, bilanziert Günter Felske. „Wir sind eine recht lebendige Truppe“.

Die Mitglieder der Marinekameradschaft treffen sich zu Vorträgen und Ausflügen, die stets einen maritimen Hintergrund ha-

ben. So fahren sie am 16. April zum Tag der Bundeswehr nach Wilhelmshaven. An diesem Tag findet auch die Frühjahrstagung des Landesverbandes Nordsee der Marinekameradschaften statt. Zunächst jedoch treffen sich die Mariner am Donnerstag, 14. Februar, zum Grünkohlessen im Bursaal der Friedeburg. (ade)